ActualidadPIEBA

BIENVENIDA

Hoy celebraremos como iglesia el Día de la Biblia. Tendremos diferentes participaciones de los grupos de la iglesia.

ENFERMOS

Nuestro hermano Pepe Sánchez lleva esta semana ingresado en el hospital por problemas respiratorios con un tratamiento. Oremos por él.

RETIRO PASTORAL

A partir del Lunes y hasta el Jueves, nuestro pastor estará en el retiro del Colegio Pastoral de la UEBE, en el cual tendrá a su cargo una de las ponencias, junto con David Dixon y E. Buch.

ESTUDIANTES DEL SEMINARIO

A partir de este Viernes 13 de Marzo nos visitarán nos visitarán un grupo de estudiantes junto con uno de los profesores de la Facultad de la UEBE.

CONSEJO DE IGLESIA

Recordamos al Consejo de iglesia que el próximo Sábado tendremos nuestra reunión de 9:30h. a 12:30h. Se ruega puntualidad a los convocados.

Reunión UDME, "Especial 46º Aniversario" Se celebrará el próximo Sábado 14 de Marzo en la IEE de la c/Teniente Llorca a las 17.3oh. Jueves 19:00 Culto de Oración

Viernes

20:00 Ensayo de Alabanza

Domingo
11:00 Escuela
Dominical
12:00 Culto
de Adoración

* Las actividades de Adolescentes y Jóvenes Las encontrarás en: www.facebook.com/groups/ 816081371747424/

Síguenos en:



Fb.com/pieba



@Piebaorg



Canal: Pieba Tv



www.pieba.org





BOLETÍNPIEBA

08 de MARZO ALICANTE - Nº 10/2015





Plaza Pío XII,3 03012 Alicante 965207191 | www.pieba.org



EL DÍA DE LA BIBLIA



La idea de conmemorar el día mundial AGRADECER a Dios por las personas de la Biblia surgió de Tomas Cranmer, que a través de los tiempos han reformador ingles en el año 1549, dedicado su vida para que hoy habiéndose designado el segundo tengamos disponible la Biblia. No domingo de diciembre de cada año para siempre ha sido tan fácil difundir la su celebración, fecha que Biblia en nuestro país, no siempre posteriormente fue cambiada, en hemos tenido la libertad de poder America Latina, para el mes de distribuirla. Queremos agradecer el septiembre, que coincide con la esfuerzo de muchos de nuestros impresión de la primera Biblia de la hermanos que sufrieron en el pasado versión de Casidoro de Reina en 1569; y pero que hoy nosotros somos la en España, el mes de Marzo, fecha de la recompensa de su sufrimiento y fundación de la Sociedad Bíblica esfuerzo. Británica y Extrajera, iniciadora de la Sociedad Bíblica en España. Desde RENOVAR nuestro compromiso, celebramos hov.

Desde esta página de nuestro boletín de la Sociedad Biblica Española.

CELEBRAR el gran tesoro y el precioso nosotros tenemos la misión de anunciar regalo de tener la Palabra del Señor. La y proclamar las Biblia nos ha dado a conocer a nuestro buenas nuevas de Jesus, autor y consumador de nuestra JESÚS. fe. Por ella y la dirección del Santo Espíritu, encontramos la instrucción necesaria para nuestra vida. Es en la "La fe viene por el lectura de sus páginas que encontramos oír, y el oír, por la Palabra de Dios." consuelo, vigor, paz, felicidad y (Rom. 10:17) esperanza.

entonces cada segundo domingo de afirmando nuestra voluntad para que la Marzo se celebra este día de la Biblia Palabra siga siendo el centro de nuestra que en nuestra iglesia, también vida. Que sea nuestra delicia y meditación, manantial de vida, luz y lumbrera a nuestro camino.

queremos animaros a conmemorar El RECORDAR que las Escrituras son el Día de la Biblia con tres objetivos en legado de Dios, que a través de ellas nuestra mente siguiendo el programa Dios habla al hombre; que de ellas brota el mensaje divino capaz de despertar la fe de la humanidad y que cada uno de

Nuestros hermanos Ivonne y Daniel Fulá fueron bendecidos con el nacimiento de trillizos.

Se llaman Daniela. María José y Martín nacieron el 3 de Enero. prematuros de tan sólo 30 semanas, estuvieron



un mes en la UCI y aún necesitan oxígeno...

Pero con todo ésto han ido evolucionando muy bien, ya superan los 3000 gr. Los tendremos presentes en oración. << El Señor ha sido fiel. >>

MINISTERIO DE ORACIÓN

Lunes: Por la Facultad de teología de la UEBE en Madrid, por los profesores y estudiantes, que el Señor bendiga su ministerio y todas las iglesias que representan.

Martes: Por la reunión del consejo de iglesia, por todos los responsables de ministerios, que el Señor nos dé un visión común, que nos oriente en cuanto al presente y futuro de nuestra iglesia.

Miércoles: Por nuestro testimonio personal, que seamos testigos fieles, que busquemos la excelencia en todas las áreas de nuestra vida como resultado del evangelio.

Jueves: Por nuestros mayores, enfermos, desempleados y por todos aquellos que tengan necesidades, que el Seños provea a cada uno conforme a su voluntad.

Viernes: Por la iglesia perseguida. Por nuestros hermanos en zonas de conflicto, por todos aquellos que sufren por causa de su testimonio, que el Señor les fortalezca y libere.